

Rollán ha comprobado el estado de ejecución de las obras

La Comunidad finalizará próximamente la construcción de 140 viviendas sociales en Alcorcón

- Son viviendas en régimen de alquiler de 1, 3 y 4 dormitorios con plaza de garaje y trastero
- Las viviendas se suman a las 1.526 que la Comunidad ya ha puesto a disposición de los madrileños desde que comenzó la legislatura

4 de enero de 2017.- La Comunidad de Madrid está a punto de finalizar las obras de construcción de 140 viviendas sociales en régimen de alquiler en el municipio de Alcorcón. Se trata de pisos de uno, tres y cuatro dormitorios, con plaza de garaje y trastero, que están siendo construidos por la Agencia de Vivienda Social.

La promoción se compone de tres bloques en los que se ubican 38 viviendas de un dormitorio, 84 de tres dormitorios y 18 de cuatro dormitorios. Seis estarán reservadas a personas con movilidad reducida. Todas ellas están situadas en el Ensanche Sur, uno de los barrios con más futuro y más joven de esta ciudad. Las viviendas tienen una superficie útil de entre 37,74 y 77,18 metros cuadrados y se encuentran junto a importantes equipamientos como un colegio, parques, una comisaría, así como un rápido acceso desde la M-50.

La Comunidad de Madrid asignará el 40% de las viviendas entre solicitantes de especial necesidad de la Comunidad de Madrid y cuyos ingresos no superen 3,5 veces el IPREM. El otro 60% lo asignará mediante sorteo el Ayuntamiento de Alcorcón entre los solicitantes que cumplan los requisitos de tener unos ingresos de la unidad familiar que no superen 5,5 veces el Indicador Público de Renta a Efectos Múltiples (IPREM), no ser titular de vivienda en todo el territorio nacional y que se adjudiquen preferentemente entre personas empadronadas en Alcorcón con una antigüedad de al menos dos años.

Los precios de los alquileres serán muy reducidos, ya que los adjudicatarios del sorteo tendrán que pagar mensualmente 4,65 euros por metro cuadrado útil de vivienda y 2,79 euros por cada metro cuadrado útil de garaje y trastero.

El consejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras, Pedro Rollán, ha visitado hoy las obras de esta promoción y ha podido comprobar que su avanzado estado de construcción permitirá finalizarlas próximamente.



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

MÁS DE 1.500 VIVIENDAS PUESTAS A DISPOSICIÓN DE LOS MADRILEÑOS

Estas 140 viviendas se sumarán a las 1.526 que el Gobierno regional ya ha puesto a disposición de los madrileños desde que comenzó la legislatura, en junio de 2015. De este modo, se cumple, en tan sólo 18 meses, con el compromiso de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, de entregar 1.200 viviendas a los madrileños a lo largo de la presente legislatura.